
СПбГУ

ПРОТОКОЛ
встречи с ординаторами и студентами Факультета стоматологи и медицинских

технологий СПбГУ 
(онлайн, на платформе MS Teams)

03.03.2022 №44/11-02-7

Председательствующий -  Д.Ю. Мадай, заведующий кафедры челюстно-лицевой хирургии 
и хирургической стоматологии СПбГУ

Секретарь -  Е.М. Варавина, секретарь руководителя, Отдел обеспечения деятельности 
руководителей учебно-научных подразделений СПбГУ, Организационное управление, 
Ректорат

Присутствовали:
Ординатор первого года обучения 
Заведующая кафедрой 
терапевтической стоматологии 
Студентка 3 курса

В.М. Гержик

J1.A. Ермолаева 
А. Ситникова

Повестка дня:
1. О мерах поддержки обучающихся из Республики Украина, Донецкой Народной 
Республики и Луганской Народной Республики, обучающихся в СПбГУ.

1. О мерах поддержки обучающихся из Республики Украина, Донецкой 
Народной Республики и Луганской Народной Республики, 

обучающихся в СПбГУ

Д.Ю. Мадай, Л.А. Ермолаева, А. Ситникова, В.М. Гержик

Заведующий кафедры челюстно-лицевой хирургии и хирургической стоматологии 
Д.Ю. Мадай проинформировал присутствующих о том, что на указанную встречу были 
приглашены обучающиеся на факультете стоматологии и медицинских технологий из 
Республики Украина, Донецкой Народной Республики (далее - ДНР), Луганской Народной 
Республики (далее - ЛНР): ординаторы первого года обучения К.В. Охремляк и В.М. 
Гержик, а также студентка 3 курса А. Ситникова.

Д.Ю. Мадай сообщил, что руководство Факультета стоматологии и медицинских 
технологий, а также руководство СПбГУ готово оказать обучающимся из Украины, ДНР, 
ЛНР помощь и поддержку. Кроме того, обучающиеся проинформированы о том, что в 
СПбГУ создан специальный фонд для лиц, оказавшихся в трудной жизненной ситуации, а 
также сообщено, что обучающиеся из Украины, ДНР, ЛНР могут получить материальную 
помощь и им разъяснен порядок подачи документов для её получения. Также Д.Ю. Мадай 
призвал обучающихся стараться продолжать усердно учиться.

Заведующая кафедры терапевтической стоматологии Л.А. Ермолаева призвала 
обучающихся сообщать о возникающих проблемах с целью их скорейшего разрешения.

Ординатор первого года обучения В.М. Гержик сообщила о том, что она желает 
продолжить обучение, однако у неё могут возникнуть проблемы с обучением, поскольку
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она учится на договорной основе и у её родителей, которые оплачивают её обучение 
возникли финансовые проблемы.

Д.Ю. Мадай сообщил, что у руководства СПбГУ будет уточнен вопрос об оказании 
помощи ординатору В.М. Гержик в сложившейся ситуации.

Студентка 3 курса А. Ситникова сообщила, что проинформирует руководство 
факультета в случае возникновения у неё затруднений.

1.1. Присутствующим принять информацию к сведению.

Председательствующий Д.Ю. Мадай

Секретарь Е.М. Варавина


